

CACHAN : CYCLE DE CONFERENCES DE L'ORANGERIE

Galilée et la naissance de la science moderne



Jeudi 13 octobre à 20h30, dans le cadre de son cycle de conférences de l'Orangerie, la Ville de Cachan accueille Thibault Simonet, professeur des Sciences de la Vie et de la Terre au collège Paul Bert.

Au cours de cette conférence intitulée « Galilée et la naissance de la science moderne », cet expert propose d'étudier les raisons pour lesquelles Galilée tient une place si importante dans le Panthéon scientifique alors qu'il n'est, à la différence de Newton, l'auteur d'aucune véritable théorie.

Quels ont été ses apports, décisifs et majeurs, dans la construction de la science moderne ? Quelle est la révolution épistémologique qu'il a mise en place et dans laquelle nous baignons encore aujourd'hui ? Telles sont les questions auxquelles Thibault Simonet tentera de répondre.

Cette conférence est la première du cycle 2016-2017 de l'Orangerie. Deux autres seront organisées le jeudi 8 décembre à 20h30, sur le thème « La laïcité, fondement du vivre ensemble » et le mercredi 8 mars à 20h30, dédiée à « Marie Curie, femme engagée dans la Grande Guerre ».

Avec les conférences de l'Orangerie, gratuites et accessibles au plus grand nombre (public adulte et adolescent), la Ville de Cachan encourage la diffusion des connaissances qui développent et nourrissent notre culture commune.

Conférence *Galilée et la naissance de la science moderne* : 13 octobre à 20h30
A l'Orangerie, 15 rue Gallieni - Entrée libre
Informations auprès du service Culturel de la Ville : 01 49 69 17 90/93 et culture@ville-cachan.fr